



ACHM impulsa instancias para fortalecer la probidad en la administración de fondos de educación

En el marco del trabajo de la Alianza Anticorrupción UN-CAC-Chile, de la cual la Asociación Chilena de Municipalidades (ACHM) forma parte, se llevó a cabo el Seminario: «Desafíos en Materia de Probidad en la Administración de Fondos de Educación». Este encuentro, reunió a diversas autoridades y expertos para abordar uno de

los temas más sensibles y de relevancia nacional: la administración transparente de los recursos destinados a la educación pública.

El seminario se centró en analizar los diferentes ámbitos del uso de los fondos destinados a educación y los procesos de rendición de cuentas por parte de municipalidades, corpora-

ciones municipales y los Servicios Locales de Educación Pública (SLEP).

La instancia permitió a los participantes profundizar en las normas y procedimientos necesarios para elevar los estándares de integridad y probidad en el manejo de los recursos públicos, contribuyendo así a una mayor transparencia y confianza en las instituciones.